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Abstract (en)
[origin: US4434542A] The invention relates to a tool for the wiring of terminal elements which permits a plurality of separate operations such as
connecting and withdrawing of a wire to and from a terminal element, respectively, and severing of the wire, to be carried out, and which may be
manufactured at low cost because of its simple structure. To this end the tool comprises a bipartite plastic grip member (3) accommodating a ram (2)
and a striker mechanism. On a protruding ram head (2a) there is provided a wire cutter (6) which may be actuated through a pin-and-slot guide (5,
6c) during a connecting operation. Locking means function to releasably connect the ram (2) to a slider (8) accommodated within the grip member
(3) so as to be longitudinally movable.

Abstract (de)
Gegenstand der Anmeldung ist ein Werkzeug zum Beschalten von Leiteranschlüssen, mit dem mehrere gesonderte Arbeitsvorgänge, wie
Anklemmen und Abziehen eines Drahtes an bzw. von einem Klemmanschluß und Schneiden des Drahtes, ausgeführt werden können, und das
aufgrund seines einfachen konstruktiven Aufbaus kostengünstig hergestellt werden kann. Zu diesem Zweck weist das Werkzeug einen zweischaligen
Kunststoff-Griff (3) auf, in dem ein Stößel (2) und ein Schlagmechanismus angeordnet sind. Am vorstehenden Stößelkopf (2a) ist ein Drahtschneider
(6) vorgesehen, der über eine Kulissenführung (5, 6c) im Bewegungsablauf eines Klemmvorganges betätigt werden kann. Eine Verriegelung dient
der lösbaren Verbindung des Stößels (2) mit einem Schieber (8), der längsverschiebbar im Handgriff (3) untergebracht ist.
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